

Política económica

Implementación real de los ajustes, requisito necesario: calificadoras

DAINZÚ PATIÑO
dpatino@elfinanciero.com.mx

Las medidas del gobierno mexicano para hacer frente a la volatilidad mundial, son prudentes en materia de política económica y reflejan factores de apoyo para la calificación crediticia del país, sin embargo en acciones como el recorte al gasto se debe garantizar su implementación, señalaron calificadoras.

Si bien México tiene una de las calificaciones más altas para Moody's en un nivel de A3, para mantenerla deberá implementar en buena parte las medidas enfocadas a reducir el gasto, "realmente implementar el ajuste fiscal, pues el año pasado se observó un incremento en el gasto, pese a los recortes y suspensión de proyectos de inversión. En materia de calificación, esto resta credibilidad fiscal", indicó Jaime Reusche, analista soberano de México de la calificadora.

"Vemos un escenario en el cual hay un deterioro en la credibilidad fiscal, también en las finanzas públicas el cual va ser lento. Atenuar el deterioro se relaciona con este recorte recién anunciado", dijo.

Por su parte, HR Ratings observó estas acciones "como un ejemplo de prudente implementación de política económica".

Félix Boni, director general de Análisis y Alfonso Sales analista en HR Ratings indicaron a EL FINANCIERO que las acciones del gobierno, en específico el recorte al gasto, contribuyen a mantener la



ELADIO ORTIZ

calificación de 'A-', la más baja dentro del rango de 'A'.

Sin embargo, a la fecha es difícil determinar si con estas acciones la calificación de México subirá, comentó Sales.

Consideró que el recorte hecho el año pasado se aplicó, lo que permitió a la Secretaría de Hacienda llegar a su meta de déficit.

En tanto, Fitch Ratings señaló en un comentario que "la respuesta proactiva y coordinada del gobierno sobre la política monetaria y fiscal realza el compromiso de las autoridades para mantener la estabilidad macroeconómica y sostener la confianza de los inversionistas, lo cual es importante en el contexto de alta volatilidad financiera mundial y los precios del petróleo deprimidos".

CREDIBILIDAD.
Para las calificadoras los anuncios de la semana pasada deben concretarse.